
 

 

Exmo. Sr. Mateus Giovanoni Trojan, Prefeito de Muçum: 

                                    

                   Renato Zortea, Vereador desta Casa Legislativa, no uso de suas atribuições 
legais, vem através da presente fazer a seguinte indicação: 

                 Indica ao Poder Executivo, que seja designado a pasta competente, a realização 
com maior brevidade possível, do acabamento da obra na Avenida Nossa Senhora de 
Fátima no Bairro Fátima, sendo que é necessário: a colocação de sinalização com pintura 
e colocação de faixa refletiva onde há a separação da pista de rolamento e a ciclovia.  

Esta solicitação se faz necessária, pois há grande fluxo de pedestres que utilizam 
este local para realização de atividade física(caminhadas), havendo o relato de que a falta 
de sinalização é de grande perigo para estas pessoas, assim como os pedestres em geral 
que por ali circulam, pois sem a devida sinalização, não se distingue a ciclovia da faixa 
que é utilizada pelos veículos.  

                                                                           Sala das Sessões, 03 de fevereiro de 2023. 

 

 

 

 

                                                           Renato Zortea                                                

                                                         Vereador do PSDB                                            

                                                   


